



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

19/04/2024

LEGISLATIVO

Entrevista / Jorge Triana Tena (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- “Nosotros detectamos hasta 12 diferencias entre el dictamen aprobado en comisiones el día lunes y lo que se pretendía votar el día de ayer en el Pleno, lo consignamos en la tribuna a través de un instrumento que se llama moción suspensiva, que tiene como objeto suspender la sesión. Votó en contra Morena, seguían necios con que estábamos inventando, alucinando y les demostramos que era otro dictamen completamente diferente. Efectivamente el diputado Mier, dice que se trata de un error humano, de hecho, culpa a sus asesores técnicos y los de la comisión, nosotros no sabemos cuál fue el problema, pero suena muy raro, muy sospechoso y si no detectamos esto a tiempo, nos hubieran metido el gol del siglo.

<https://drive.google.com/file/d/1RpzABRe6toXm07QimwGD31fyiACvFbFk/view>